

100.3  
FM



Buenas tardes



Iniciar sesión

Local Municipios Carmen Mundo Deportes Policía Sociedad Espectáculos Cultura Opinión Galerías Yucatán Mes Patrio Suscripciones



# TRIBUNA



SAN FRANCISCO DE CAMPECHE A 21 DE SEPTIEMBRE DE 2015

## OPINIÓN

Nueva mirada educativa

Lo que bien inicia...

La migración y la discriminación

33° C

## La web y sus ventajas

Su accesibilidad y el homogéneo uso

Tribuna , 6:00 am 21, 2015

Compartir [Twitter](#) [G+](#) [Compartir](#)



El reconocimiento de que los Objetivos de Desarrollo Sustentable —que serán adaptados el próximo 25 de septiembre en una reunión especial de la Organización de Naciones Unidas— si se quiere su éxito, necesariamente deben hacer uso de datos y procesos localizados en la web, es una muestra más de la indudable influencia y beneficios que tiene aprovechar la Internet.

Por supuesto, el uso de la red y el desarrollo de la vida virtual tiene sus retos y presenta novedades que deben ser abordadas. Por ejemplo, en el ámbito de la libertad de expresión, relacionado con los portales web de noticias, se ofrece un formidable universo de estudio. Sólo para ilustrar, una pregunta: ¿un portal de noticias puede ser culpable por algún comentario hecho por un usuario tercero, a un hecho denunciado en él? La Corte Europea de Derechos Humanos ha dicho que sí.

Noticias Relacionadas

Beneficia contratar a vulnerables

Sobre lo anterior, tuve la oportunidad de analizar lo anterior en un estudio que me acaban de notificar, será publicado en la revista Cuestiones Constitucionales, la publicación científica más respetada en México sobre Derecho Constitucional. Se los comparto con toda alegría: [goo.gl/sJv7Kr](http://goo.gl/sJv7Kr).

Las grandes ventajas de usar los recursos virtuales para el éxito de proyectos concretos, ahora las estamos observando en el ámbito educativo de manera personal. Este semestre, que tengo el honor una vez más de impartir la clase de Garantías Constitucionales, en la Facultad de Derecho de la UAC, nos hicimos a la tarea de aprovechar dos cosas de la web: su accesibilidad y el homogéneo uso y atracción por parte de los alumnos, ¿cuántos de ellos no lleva un teléfono inteligente, una tableta o una lap? La respuesta desde mi experiencia de 15 años de impartir clase, ninguno.

Por un lado, la ciencia evoluciona rápidamente, esto es igualmente así en la ciencia jurídica y muchas veces los libros impresos no reflejan los cambios y la actualidad, hallamos más utilidad y pertinencia en los recursos virtuales. Por otro lado, fuera de la discusión o controversia —libros impresos vs libros virtuales— la realidad es que los alumnos leen más en sus dispositivos. Esto tenía que ser utilizado para mejorar la calidad de la enseñanza.

HOTELES PLAZA CAMPECHE & PLAZA COLONIAL  
01 800 000 PLAZA (75292)

¡PRÓXIMAMENTE!  
Adquiere con tu ejemplar  
¡Pregunta a tu voceador!

Edición Especial

COLECCIÓN DE O...

EL CHAVO DEL OCHO

### Lo Último

- Cereso casi al borde de su capacidad; está al 85%
- Deuda que deja AME es paga Hernández.
- Entrega Ramón Ochoa a gobernador, Informe del Pod Legislativo.
- Consenso para elegir a líder parlamentario del PRI en Congreso
- Cero tolerancia a la corrupción Sánchez Gómez.
- Buscarán apoyo para limpiar lotes baldíos en más sectores

### Lo Más Visto

En ese entendido, cuando preparamos el curso este semestre, con la anuencia de la Academia de Derecho Constitucional y Amparo, hicimos dos cosas:

Primero. Actualizar las fuentes que serían estudiadas. De enorme gusto junto con textos de grandes investigadores y amigos como el Dr. Eduardo Ferrer Mac-Gregor —jefe de la Corte Interamericana de Derechos Humanos— pusimos textos de nuestro propio trabajo. Con orgullo decimos, nuestros alumnos estudian nuestros propios productos académicos. Con la ventaja de que todas las fuentes son consultables en la web.

Segundo. Concentramos estos textos en una antología virtual, que puede ser accedida por maestros y alumnos en todo momento, potencializando con ello la facilidad de su acceso.

Me podría atrever a decir que con esta dinámica que hemos decidido implementar, nos adentramos en un desarrollo que está acorde con las grandes universidades del mundo, el uso concreto de tecnologías en la educación y el uso de estudios que los propios investigadores de la Universidad producen, para elevar la calidad de lo que se enseña. Los alumnos usan sus teléfonos, tablets o laps para hacerse de las fuentes de estudio, las que están en todo momento actualizadas. Los invito a visitar esta herramienta: [goo.gl/6nXNqH](http://goo.gl/6nXNqH).

Esta es sólo una etapa del reconocimiento de ese espíritu de innovación por el que debe deambular la mejora de los procesos educativos y la calidad de lo que se enseña dentro de nuestra Universidad, la cual se encuentra en una sociedad y una generación, que utiliza un alto porcentaje de su tiempo diario, en la navegación virtual. Espíritu que como dijimos está tan probado que inclusive la Organización de las Naciones Unidas reconoce para el éxito de su política más ambiciosa a futuro, los Objetivos de Desarrollo Sustentable.

Víctor Collí Ek

Más sobre el autor: [victorcolliiek.com](http://victorcolliiek.com)

Compartir [Twitter](#) [G+](#) [Compartir](#)

0 comentarios

Ordenar por [Destacados](#)



Agregar un comentario...

[Facebook Comments Plugin](#)



Cereso casi al borde de su capacidad; está al 85%



Deuda que deja AME es paga Hernández.



Entrega Ramón Ochoa a gobernador, Informe del Pod Legislativo.



Consenso para elegir a líder parlamentario del PRI en Congreso



Cero tolerancia a la corrupción Sánchez Gómez.



Buscarán apoyo para limpiar lotes baldíos en más sectores

## Portada del Impreso



[Local](#) [Municipios](#) [Carmen](#) [Mundo](#) [Deportes](#) [Policía](#) [Sociedad](#) [Espectáculos](#) [Cultura](#) [Opinión](#) [Galerías](#) [Yucatán](#) [Mes Patrio](#)  
[Suscripciones](#)

Organización Editorial del Sureste S.A. de C.V.  
Calle Tamaulipas # 15-B, Col. Santa Ana  
San Francisco de Campeche, México 24050.  
[contacto@tribunacampeche.com](mailto:contacto@tribunacampeche.com)  
981 816 63 13



[Aviso de privacidad](#)